

Kurzbericht zum Runden Tisch Demenz am 08.02.2018

Eine ehemalige pflegende Angehörige berichtet von den Erfahrungen mit einem Krankenhausaufenthalt Ihrer Mutter. Sie erlebte die Versorgung sehr mangelhaft. Der nötige Blick für die besonderen Bedürfnisse ihrer an Demenz erkrankten Mutter fehlte.

Frau Weigel sensibilisierte in einem Vortrag zur Situation im Krankenhaus. Fehlendes Personal, Strukturen und Abläufe im Krankenhaus erschweren unter anderem die Arbeit.

Mögliche hilfreiche Ansätze werden angesprochen:

- Informationssammlung bei der Aufnahme des Patienten mit Demenz
- Gründliche Erfassung von Demenz bei der Aufnahme
- Einbeziehung der Angehörigen
- Einsatz von Ehrenamtlichen
- Schulung des Personals